

Communiqué



« Est Ensemble » confie à Paprec sa collecte « tout électrique »

L'établissement public territorial « Est Ensemble » confie deux contrats de collecte à Paprec, leader français du recyclage, spécialiste des énergies vertes : la collecte en points d'apports volontaires sur l'ensemble de son territoire et la collecte en porte-à-porte de déchets ménagers sur trois communes (Bobigny, Pantin, Pré Saint-Gervais). Une collecte verte car l'ensemble des 35 véhicules de la flotte sont électriques et l'une des bennes à ordures ménagères fonctionnera à l'hydrogène.

Paris le 8 juin 2023,

L'établissement public territorial « Est Ensemble » se compose de neuf communes du département de Seine-Saint-Denis (93) et recense près de 430 000 habitants. Il vient d'attribuer à Paprec la collecte en points d'apports volontaires sur l'ensemble de son territoire et sa collecte en porte-à-porte de déchets ménagers dans trois communes (Bobigny, Pantin et Le Pré Saint-Gervais). Les contrats démarreront en octobre 2023.

Une offre 100 % électrique

Première innovation du contrat, l'ensemble des véhicules (bennes OM, Ampliroll, fourgons...) seront électriques, ce qui permettra de réduire les nuisances sonores et de diminuer les émissions de CO2 de la flotte. Celle-ci sera même complétée par une benne à ordures ménagères fonctionnant à l'hydrogène. « *La collectivité montre une réelle volonté politique de proposer à ses administrés des prestations au meilleur niveau environnemental* », se réjouit Erwan le Meur, Directeur Général de Paprec Grand Ile-de-France, « *Nous avons ainsi proposé une offre innovante et inédite permettant de répondre à cette demande forte et aux problématiques spécifiques du territoire.* »

En effet, les communes concernées possèdent un habitat urbain très dense (80% du territoire est en habitat vertical), où le taux de tri est généralement très faible. Pour augmenter la collecte de déchets recyclables, Paprec va mettre en place des actions de communication spécifiques, installer des « brigades propretés » et des référents de secteur. Par ailleurs, des tournées dédiées aux dépôts sauvages seront instaurées. De même, l'offre digitale proposée par Paprec permettra d'optimiser les collectes : « *Grâce aux outils numériques que nous avons développés, nous sommes capables de planifier les collectes et d'assurer au mieux leur suivi en temps réel. Par ailleurs, nous proposons, par exemple, aux usagers l'application "Mon tri" qui permettra de les accompagner en comprenant mieux le geste de tri, de connaître les points de collecte les plus proches, ou de signaler les décharges sauvages pour déclencher l'envoi d'une équipe de collecte* », complète Pierre Allain, directeur de l'excellence des collectes d'ordures ménagères du groupe.

Une dimension sociale d'envergure

Pour gérer ce contrat, Paprec installe une cinquième agence de collecte en Ile-de-France sur son site de Noisy-le-Sec (93), situé au cœur du territoire de la collectivité. 80 personnes y seront basées, ainsi que la flotte de 35 véhicules.

A propos de Paprec Group :

Le groupe a été fondé et est dirigé depuis sa création par la famille Petithuguenin. Leader français du recyclage, Paprec s'impose désormais comme acteur majeur de la production d'énergies vertes et du traitement des déchets. Le groupe est passé en 25 ans de 45 à 13 000 collaborateurs et collaboratrices répartis sur plus de 300 sites dans dix pays. Le groupe gère 16 millions de tonnes et a atteint 2,5 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2022.

Contact presse : Agathe Remoué au 06 27 47 60 69 agathe.remoue@paprec.com